

Comunicado Núm. 324/2023

CIENTOS DE FAMILIAS DISFRUTARON EN TOLUCA DEL PRIMER DESFILE DE ROBOTS DANZANTES

- *Con más de 10 autómatas bailarines, pequeños y grandes disfrutaron del Día del Niño*

Toluca, Estado de México, 4 de mayo de 2023.- Cientos de familias se dieron cita a lo largo de la avenida Morelos para vivir el Primer Desfile de Robots Danzantes que el Ayuntamiento de Toluca realizó para ellos en el marco de la celebración del Día del Niño, con lo que chicos y grandes disfrutaron de un espectáculo lleno de luces led de más de 10 robots, baile y música en vivo.

Las hermanas Ashley y Arlette se emocionaron al asistir al desfile ya que nunca habían vivido una experiencia similar, al igual que Abdiel, quien mencionó que el espectáculo de luces led y el baile fue lo que más les gustó del desfile.

Por su parte, María Rodríguez, visitante desde Zinacantepec, se mostró emocionada de asistir al desfile y agradeció la coordinación de seguridad y organización con la que se realizó el evento; asimismo, Luis, originario de Toluca, aseguró que espectáculos como este son una excelente oportunidad de esparcimiento.

Gracias a los esfuerzos realizados por el Ayuntamiento de Toluca, cientos de familias pueden disfrutar de eventos gratuitos en la capital mexiquense, los cuales están planeados para la sana convivencia familiar y la diversión de chicos y grandes.

Al final, el robot danzante Rayón Rojo invitó a la comunidad a participar en las actividades organizadas por el Ayuntamiento, ya que se realizan en un ambiente 100% familiar y seguro, con el fin de crear espacios para explorar la imaginación y atraer las risas de cada niño.